



Kiel, 3. November 2016

Nr. 261/2016

Lars Winter:

Wir wollen nicht die Fehler der Vergangenheit wiederholen

Zur heutigen Debatte im Finanzausschuss über KoPers und Personalentwicklung erklärt der finanzpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Lars Winter:

Die Zentralisierung der Personaldienstleistungen ist eine Mammutaufgabe. Die Landesregierung hat sich dieser Aufgabe gestellt und die Zentralisierung unter dem Dach der Staatskanzlei auf den Weg gebracht. Wer schon einmal ein Haus gebaut hat, weiß, dass es auf so einem Weg zahllose Unwägbarkeiten gibt. Dies gilt auch für die Neuausrichtung des Personalmanagements des Landes. Herr Koch von der CDU muss sich daher bei seiner Kritik fragen lassen, warum die schwarz-gelbe Vorgängerregierung es nicht geschafft hat, ein solideres Fundament für KoPers zu legen. Für uns gilt es, die Fehler der Vergangenheit nicht zu wiederholen. Entscheidend ist dabei nicht, dass das Haus an einem „Datum X“ schlüsselfertig ist, sondern dass das Personalmanagement des Landes zukunftsfest aufgestellt sein wird.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de